

Date: 13 August 2025

تاريخ: 13 أغسطس 2025

To/ Mr. Hamed Ahmed Ali

Chief Executive Officer

Dubai Financial Market

Dubai, United Arab Emirates

السيد / حامد أحمد علي

المحترم، الرئيس التنفيذي

سوق دبي المالي

دبي، الإمارات العربية المتحدة

Results: Salik Company (PJSC) -Board Resolution by

نتائج: شركة سالك (ش.م.ع) -قرار بالتمرير:

Circulation:

Salik Company PJSC announces that the Board of Directors passed a resolution by circulation on **Wednesday, 13 August 2025 at 3:00 PM**, approving the following:

تُعلن شركة سالك ش.م.ع أن مجلس إدارتها قد اعتمد قرارًا بالتمرير في تمام الساعة **3:00 مساءً من يوم الأربعاء الموافق 13 أغسطس 2025**، وقد تضمن ما يلي:

1. Approval of the interim reviewed financial statements for the three-month and six-month period ending 30 June 2025.
2. Approval to distribute **100% of the distributable net profit for H1 2025**, amounting to **10.2781 fils per share** as cash dividends which equates to **AED 770,857,500**. The key dates related to this dividend distribution are:

1. اعتماد البيانات المالية المرحلية المُراجعة لفترة الثلاث وستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2025.
2. الموافقة على توزيع أرباح نقدية نصف سنوية بنسبة **100% من صافي الأرباح القابلة للتوزيع** بمبلغ **10.2781 فلس للسهم الواحد**، أي بإجمالي قدره **770,857,500 درهم إماراتي**، التواريخ الرئيسية المتعلقة بتوزيع الأرباح هي:

- i. **Last Entitlement Date:** Thursday, 21 August 2025
- ii. **Ex-Dividend Date:** Friday, 22 August 2025
- iii. **Registry Close Date:** Monday, 25 August 2025

- i. تاريخ آخر يوم شراء للاستحقاق: الخميس، 21 أغسطس 2025
- ii. تاريخ الاستبعاد من الأرباح: الجمعة، 22 أغسطس 2025
- iii. تاريخ إغلاق السجل: الإثنين، 25 أغسطس 2025

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،



إبراهيم سلطان الحداد

الرئيس التنفيذي

Ibrahim Sultan Al Haddad

Chief Executive Officer